

## Edgar on Tour – Auf die Plätze, fertig, los!

**Das Maskottchen Edgar besucht klimafitte Projekte in Fehring und berichtet von seinen Erlebnissen. Teil 2: PV-Anlage Kindergarten Pertlstein.**

Rein in die Nestschaukel, durch das Spielhaus durch, runter bei der Rutsche – im Kindergarten Pertlstein geht es rund. Viele Kinder tummeln sich am Spielplatz. Da fühlt sich Edgar wohl. Und die Kinder sichtlich auch. Bereits seit 9 Jahren wird der Kindergarten mit umweltfreundlichem Sonnenstrom versorgt. Die PV-Anlage weist eine Leistung von 3 kWp auf. Das ist die optimale Größe für den Strombedarf im Kindergarten. „Wofür brauchen wir im Kindergarten Strom?“, fragt Edgar. „Für den Kühlschrank und den Computer.“, wissen die Kinder. „Und für die Lichter.“, ergänzt ein Bub. So ist es. Die Energie für die elektrischen Geräte kommt von den dunklen Platten am Dach. Diese dunklen Platten nennt man auch PV-Module. Besonders gut sieht man diese, wenn man auf der Rutsche steht. „Auf die Plätze, fertig, los!“, ruft ein Mädchen. Und schwups, fort sind sie, die Kinder. Edgar lässt nicht lange auf sich warten. Runter bei der Rutsche, rauf auf das Klettergerüst, rein in den Sandhaufen – welch eine Freude!



Edgar und einige Kinder vom Kindergarten schauen von der Rutsche aus zur PV-Anlage am Kindertandach